Accueil Société Actu >

Clermont-l'Hérault: le groupe de recherches et d'études du Clermontais change de président



Le nouveau président.

Correspondant / Correspondant

Publié le 20/03/2020 à 15:35

0 /

Modifié le 20/03/2020 à 15:35

Partager Société, Clermont-l'Hérault

Le GREC est une association dont l'objectif principal est de veiller à la sauvegarde du patrimoine archéologique et culturel du secteur de Clermont-l'Hérault.

En 1973, le premier conseil d'administration, présidé par Jacques Belot, réunissait quelques amis instituteurs : Jean Orliac, Henriette et Claude Audouy ainsi que Renée Dô. Cette dernière qui assumait dernièrement les fonctions de présidente vient de céder sa place au vice-président, Pierre-Joan Bernard.

Résidant à Lieuran-Cabrières, il exerce la fonction d'archiviste. Les fidèles de l'association ont pu assister à une de ses conférences sur le Clermont médiéval. L'association édite 2 bulletins par an et celui du 2e semestre 2019 reprend son travail sur la ville de Clermont, et plus précisément sur sa période au Moyen Âge.